

COLOMBIER

Plantation des roseaux avec les écoliers

Par
Arnold Grandjean

Vendredi dernier, les écoliers de Colombier ont participé activement et avec enthousiasme à la plantation des roseaux qui, à terme, tapisseront les bassins de traitement des boues des Communes de Cottens, Colombier et Vullierens. Colombier et Cottens sont partenaires depuis la création de la STEP intercommunale.

Jusqu'à aujourd'hui indépendante pour le traitement de ses eaux usées, la commune de Vullierens a choisi de les rejoindre pour le traitement de ses boues d'épuration selon la technique du phragmicompostage, soit la concentration des boues par des roseaux. Le transport des boues de Vullierens à Colombier par bossette à purin a été choisi pour des raisons économiques.

Des délégués des trois communes



En compagnie de Pierrette Pittet, de Cottens.

AG



es explications d'Oscar Cherbuin, syndic.

AG

et Didier Vignati, de l'entreprise «Phragmi-Tech», ont épaulé les écoliers dans leur tâche. Une brève partie officielle suivie d'un apéritif a suivi à proximité du site. Le Syndic Oscar Cherbuin s'est félicité de la collaboration intercommunale qui a présidé à cette réalisation.

Actuellement, trois bassins en sur-

face de 132m² chacun ont été construits, en conformité avec le nombre d'équivalents-habitants. Les murs extérieurs ont été recouverts de terre et seront ensuite enherbés pour mieux les intégrer dans le paysage. Une surface de réserve permettra à terme, si nécessaire, de construire un quatrième bassin. ■